

Freundschaft. Über einen besonders gelungenen Gig durften sich die Gäste der Bar Wunderwerk freuen. Mit Bravour und besonders authentisch coverte die siebenköpfige Band „Cocker Inspiration“ erstklassige Titel von Joe Cocker, wobei die Stimme des Sängers wie auch dessen Gestik und Aussehen sehr nah ans Original kam.

Insbesondere für jüngere Musikfreunde schließlich war der Hechinger Hof die ganz offenkundig beliebteste Anlaufstation der Kneipenacht: Insgesamt drei Bands präsentierten sich in Kneipe und Gewölbekeller an der Staig mit frechen Punk- und kraftvoll aufmüpfigen Rocknummern.



Die „Cocker Inspiration Band“ coverte sich im Wunderwerk in die erste Reihe.